




Наше прошлое - наша история. 
Будь то отдельный человек, 
семья, народ или даже целый 
мир, прошлое всегда было и 
будет частью истории, которую 
мы просто не имеем право 
забыть. Изучая историю, мы 
запоминаем не только 
положительные моменты, но и 
извлекаем ошибки, роковые 
ошибки. Зная историю, у 
человечества есть шанс не 
повторить их в будущем. Помнить 
о прошлом - это еще и отдавать 
дань великим людям, которые 
совершили великие открытия, 
построили невероятные 
архитектурные сооружения, 
проводили реформы и боролись с 
несправедливостью и 
беззаконием. Без прошлого не 
было бы нашего будущего. Это 
часть нашей страны, нашей 
эпохи. Спустя годы о нашем 
нынешнем времени тоже будут 
вспоминать, и извлекать из этого 
уроки.  

Ирина Проценко  

 

Я считаю, что память о прошлом - это то, что 
должно идти через поколения. О нем важно 
помнить для того, чтобы помнить героев, 
обычных людей, матерей, женщин, мужчин, 
стариков, детей, совершивших такие подвиги, о 
которых никто в наше время бы не подумал. 
Помнить о прошлом нужно для того, чтобы 
следующие поколения не повторили того, что 
происходило. История циклична, и она 
повторяется именно тогда, когда не остаётся 
людей, помнивших о страшных событиях, когда 
память стирается. Именно поэтому её нужно 
беречь, сохранять и нести сквозь поколения.  

Елизавета Якушева 

 


